

BULLETIN (1)

20 novembre, 1892.

* : La guerre civile qui désolait la république du Vénézuéla est enfin terminée. Les troupes du gouvernement ont été vaincues dans plusieurs rencontres et le général Villegas-Pulido qui était à la tête du gouvernement depuis la fuite de l'ex président Palacio a pris aussi la fuite avec ses ministres. Après la sanglante bataille de Los Tegues le général révolutionnaire Crespo s'est dirigé sur Caracas, la capitale, où il est entré triomphalement le 9 Octobre. La réception qui lui a été faite a été enthousiaste et il a été proclamé président provisoire de la république.

Il s'est adjoint un cabinet provisoire qui est composé de la manière suivante d'après une dépêche de La Guayra au *New-York Herald*, en date du 10 octobre.

Affaires étrangères : M. Pedro Esequiel Rojas. Intérieur : M. Léon Colina. Finances : M. Piétri. Guerre : M. Guzman Alvarez. Police générale : M. Victor Rodriguez. Télégraphes : M. Léopoldo Baptista. Travaux publics : M. Munoz Tebar. Instruction publique : M. Silva Gaudolfi. M. Ramon Gueira est nommé général en chef, et M. Andrade gouverneur de Caracas.

* * *

* : Au Dahomey, après des combats sanglants et de brillantes victoires, et au milieu de difficultés presque insurmontables, les Français se sont rendus jusqu'à Kana, la ville Sainte des Dahoméens dont ils se sont emparés. La conduite et la bravoure des Français ont été admirables et leur commandant, le colonel Dodds a été d'une énergie, d'un sang-froid et d'une habileté extraordinaires.

Sa belle conduite a déjà reçu sa récompense, car il vient d'être nommé général.

Aux dernières nouvelles, le général laissait reposer ses troupes en attendant les renforts qui lui ont été expédiés.

Il continuera ensuite sa marche sur Abomey la capitale dont la prise sera le digne couronnement de cette brillante et périlleuse expédition.

Cette campagne du Dahomey fera faire des progrès immenses à la cause de la civilisation et du christianisme en Afrique. Le commerce des esclaves sera entravé considérablement et les sacrifices humains seront abolis.

Les Dahoméens étaient bien armés et bien commandés, et ils ont combattu bravement. Leurs pertes ont été énormes.

(1) Dans le dernier numéro à l'article concernant Mme Harrison lisez 17 ans au lieu de 27 ans.